

Sehr geehrte Damen und Herren!

Als AHS Lehrer mit langjähriger Unterrichtserfahrung möchte ich zum vorliegenden Entwurf für ein neues Lehrerdienstrecht folgende Stellungnahme abgeben: Sollte dieser Entwurf Gesetz werden, würden die Rahmenbedingungen die qualitativ hochstehende Arbeit ernsthaft gefährden, die Arbeitszeit erhöhen, die Lebensverdienstsumme senken und damit weder einen Leistungsanreiz für engagierte Lehrerinnen und Lehrer setzen noch der Vielfalt der Begabungen der Schülerinnen und Schüler gerecht werden. Damit kann dieser Entwurf als nicht zukunftstauglich nur abgelehnt werden.

Mfg

Mag. Christian Handler, AHS Lehrer in NÖ